

LA PROTESTA

AÑO XIII

BUENOS AIRES. VIERNES 13 DE AGOSTO DE 1939

Nº 1719

DIARIO DE LA MANANA

Oficinas: Libertad 837-39
U. Tel. 2077 (Juncal)

TIEROS DE LAVACRISTIANO

EN LA CAPITAL Y ESTACIONES 8.150
EXTRADIAS \$ 100-00

NUMERO SEGURO 5 CENTAVOS

CLUB DE OFICINA DE ADMINISTRACIONES

DE 6 A 11 AM. Y DE 1 A 6 PM.
CLUB DE OFICINA DEL MERCADO

DE 4 A 7 PM. Y DE 9 PM. A 1 AM.

No se admite el estacionamiento de automóviles en los estacionamientos de la calle Juncal ni en la calle Lavacristiano.

El libro de carretera en pines, boles
valor declarado \$ 1000-00 certificado

A nombre de Juan Crough

Unas cuantas reflexiones para terminar.

Hemos recorrido rápidamente y grandes trazos la situación general del país. De la descripción no habrá obtenido el lector impresiones agradables, colores vivos ni belleza alguna, ni punto de color alguno en nuestras palabras. Atravesamos un período de crisis total: crisis de ideas, crisis de gustos, crisis de intereses. Nos hemos hecho paquimotos, pero no religiosos, excepcionales, pero no revolucionarios, tráficantes, pero no ricos emprendedores, pero no verdaderamente industriales. No hablamos de arte y literatura; privan los charranes de oficio, vacíos de pensamiento y de belleza; se publica multitud de papelerías y libretas sin otro destino que las tiendas de concesionables y los ases recaudadores. Los que se consideran arquitectos, las academias van los negocios y, así, nuestra vida intelectual se convierte en una barragana indecente. La cada del pueblo español dirigidos y directores, es mortal.

Cómo se resolverá esta crisis honda que tan bajo parece llevarnos.

No ejerceremos de proletas que es oficio desenfado.

Pero allá van unas cuantas indicaciones para que el lector forme juicio más mejor de lo anterior.

Del pasado político cabe esperar un resurgimiento porque el país no es realmente renegociante, ya que hoy cree menos que nunca y si los ideales populares han fracasado es porque todo el mundo se ha dado cuenta de su insuficiencia. Una opinión, pese a los convencionalismos políticos y las pragmáticas gubernamentales, está por la libertad, por el respeto a los derechos de todos, por la justicia mutua. De hecho, las ideas más significativas y más duraderas, las que más impone su voluntad de apertura para todas las ideas. Al mismo tiempo, en las estafetas hermanamentales, es visiblemente nublado en todo el país que no goberna. Una circunstancia curiosa, que hoy crece más que nunca, es la de ver triunfar el cosmopolitismo sobre el patriotismo, el espíritu de libertad sobre los estrechos egosmos de partido, de clase, de capilla; el sentido de la equidad, de la justicia universales sobre el mezquino concepto de justicia y de igualdad para andar por casa.

Los modos estrechos se rompen, tanto veces como al principio.

Y al que ahora nos tachan de optimismo, contestaremos: el «Lancaste ojín speranza» no se escribe jamás, aquí ni en ninguna parte, para los hombres de ideas de justicia, de sentimientos generosos y de nobles aspiraciones.

R. Mella

Filantropía burguesa

Un compañero, Ricardo Ponte, nos ha escrito para preguntarnos si existe algún tipo de hospital que sea de beneficio para los pobres. La respuesta es que existe.

Tengo una cita de dos años, enferma de la vista y, al parecer de gravedad, pues se le declaró una fibrosis. Por suerte, mi asistente, que es muy simpática, me informó que concordó con el médico que el mejor tratamiento para la enfermedad es la cirugía. Y así se realizó la operación.

Me informó que el resultado fue

excelente.

50 % de economía obtendrá

Vd. visitándose en nuestra CASA

ESPECIAL en ropas hechas, sobre medida para hombres, jóvenes y niños.

Sobretodos desde	\$ 18 a 60	Sombrerería,
acos sueltos "	" 9 a 25	camisería y bonetería
Chalecos "	" 2 a 12	
Trajes de saco desde	15 a 56	
Pantalones "	3.50 a 15	" A la Ciudad de
Trajes para niños desde	3.50 a 15	Buenos Aires"

506—Calle PERÚ—600—Unión Telefónica 1906 (Avonida)

J. Silva

A. CABEZAS

CUYO 522 AL 526

Artículos generales para hombres, jóvenes, señoritas, niños, niñas y bebés.

La casa más importante de la América del Sud, la que mejor confecciona y más barato vende en todo el mundo.

Pimeral

RIFA

En esta administración se hallan en venta las tarjetas de la rifa de un magnífico Buque Zonotón Automóvilico con 16 discos, entre los que figuran de personajes célebres, como Ocaruso, Tita Rufo, La Galvani, etc.

A beneficio total de "La Protesta".

En 1.000 números—A 1 \$ cada uno.

Se sorteará por la Lotería Nacional, siendo agraciado el poseedor de la tarjeta cuyo número sea igual a las tres últimas cifras del premio mayor de la última jugada del mes de agosto de 1909.—En exhibición: Paraná y Cuyo. Recogerlo en este diario.

Al diario La Argentina; á la fábrica finébre La Vencedora y zapatillas P. Barco

BOICOT A LOS CIGARRILLOS 43

Boicot á las cervezas Pilsei, Africana y Morocha

Mecánicos . . .

Electricistas . . .

Maquinistas . . .

Pidan muestra y precio de nuestra gran
TELA ROVEDA.

Color y clase incomparables.

CASA ROVEDA
818-DEFENSA-818

ROPA para OBREROS y TRABAJADORES
de la Ciudad y del Campo

Juan y Federico Roveda.

Remitimos á cualquier punto de la República, agregando al importe, el costo del flete.
Pidan nuestra catálogo gratis.

LA PROTESTA

Diario de la mañana.—(Propaga las teorías anarquistas)

Redacción y Administración: Libertad 837-39—Buenos Aires

— Precio de suscripción en toda la república: pesos 1.30 mensual —

Todo suscriptor á este diario tiene derecho á designar una persona para que perciba de la administración tan pronto como fallezca el suscriptor que la hará designado, una suma igual á diez veces el importe de las suscripciones que hubiere pagado hasta la fecha del fallecimiento.

Por ejemplo: el suscriptor que llevase sólo tres meses de suscripto en la época de su fallecimiento, doña á la persona que hubiere designado, la suma de

TEINTA Y NUEVE PESOS

Si llevase un año, **CIENTO CINCUENTA Y SEIS PESOS**. Si cinco años **SITOCIENTOS OCHENTA pesos**.

La administración no abonará en ningún caso más de **UN MIL PESOS** moneda nacional.

Para tener derecho á esta indemnización, es condición indispensable pagar la suscripción todos los meses, sin atraso. El tiempo para la entrega de esta prima, se cuenta desde el mes de Septiembre de 1908 para los actuales suscriptores al diario, y desde la fecha en que se suscriban para los que lo hagan en lo sucesivo.

El que dejare de ser suscriptor al diario, pierde todo derecho á la entrega de la prima correspondiente, y si se volviera á suscribir, se contaría el tiempo desde la última fecha en que se suscribió al diario.

El importe de la prima se contará solamente hasta la fecha en que falleciera el suscriptor aunque tuviera pagadas una ó mas mensualidades correspondientes á fechas posteriores al fallecimiento.

Cualquier divergencia que se produjere entre la persona señalada para cobrar la prima de un suscriptor fallecido y la administración del diario, será resuelta por el consejo administrativo sin que haya lugar á apelación alguna, por cuanto que la concesión de estas primas es un acto espontáneo y gratuito de la administración de LA PROTESTA.

No queremos oprimir ni ser oprimidos
Por eso somos anarquistas